



Síntesis de medios

17 de junio 2024

Primeras Planas

Pierden 100 mmdp por 'invasión' china
Supera Sedena a la GN en tareas de seguridad
La oposición resiste en 16 capitales
Dante: " ya somos fuerza nacional y opción ante Morena en 2027"
Rechazan México y 12 países acuerdo en cumbre sobre Ucrania
Por intensificación de sequía, 80% de producción agrícola en riesgo
Ve oportunidad de ordenar frontera sur
Bosque chilango
¡Enchulan a La Máquina!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Pelean reclusos por su libertad

Con las manos cubriendo el rostro y con la mirada fija en los ojos de su oponente, 20 expresidarios se pusieron los guantes y se subieron al ring para brindar una grande pelea. Durante el evento deportivo, **el comisario jefe licenciado Omar Reyes Colmenares, subsecretario del Sistema Penitenciario**, agregó que en el cuadrilátero no solo se pone a prueba la destreza física, sino también la capacidad de cada individuo para enfrentarse a sus propios demonios, superar sus límites y demostrar su valor. [Basta](#)

Brindan seguridad y ¡equinoterapia!

Jinetes y caballos se abren paso en los lugares donde elementos y patrullas no pueden acceder. Se trata de la Unidad de Policía Metropolitana Montada de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Está conformada por 150 policías operativos y más de 400 caballos que cumplen encomiendas de seguridad, que van desde combatir la tala ilegal, evitar asentamientos irregulares hasta vigilar parques. Además, tienen otra faceta relacionada a la salud: dar equinoterapias. Lo complejo es cuando el caballo se cansa o se estresa, pero la capacitación que tiene tanto jinete como su compañero animal hacen posible que cumplan con las misiones, refirió la suboficial Angélica Cruz Ayala, encargada de los centros de equinoterapia. [Reforma](#) / [Metro](#)

Buscan que 150 mil capitalinos terminen estudios de prepa

Las autoridades capitalinas han emprendido una campaña para que 150 mil personas de 15 años en adelante concluyan su bachillerato. Para cumplir con esa meta, la Secretaría de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación; el Subsistema de Educación Comunitaria Pilares; el Instituto de Educación Media Superior y la Dirección de la Carrera Policial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** cuentan con diversas modalidades, a través de las cuales pueden cursar y obtener su certificado. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#) / [El Gráfico](#) / [+Chilango](#)

En familia y con variadas viandas festejaron capitalinos a los papás

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** implementó un operativo de prevención, seguridad y vialidad, en el cual desde el viernes pasado fueron desplegados 12 mil policías en las 16 demarcaciones territoriales para garantizar la integridad física y patrimonial de las personas que acudieron a festejar el Día del Padre. Su presencia fue visible alrededores de restaurantes, cafeterías, centros comerciales, parques y deportivos, así como en vialidades primarias, donde el tránsito fue "demasiado fluido, como si fuera día festivo", manifestaron automovilistas. [La Jornada](#)



Síntesis de medios

17 de junio 2024

Pierden 100 mmdp por 'invasión' china

La llegada masiva de productos asiáticos -chinos y coreanos- y el crecimiento de macroplazas para venderlos y distribuirlos provoca pérdidas a comerciantes establecidos por 65 mil millones de pesos. La Plaza Izazaga 151 es una de las más vigiladas, también la **SSC** ha implementado operativos en bodegas del Centro Histórico, en el que ha dejado varios detenidos. [Reforma](#)

Aumento de accidentes pone en duda licencia permanente

En medio del debate por el inminente regreso de la licencia permanente surgen interrogantes, pues sin cultura y educación vial previa, no parece ser la mejor idea. En el top de cruces más peligrosos, Anillo Periférico, en su intersección con Eje 5 Sur, en la alcaldía Iztapalapa, es el cruce más peligroso de la capital del país, pues tan solo en dos años, la **Subsecretaría de Control de Tránsito** registró 81 hechos de tránsito. Le secunda el Circuito Interior en su cruce con Eje 3 Sur, ubicado en la alcaldía Iztacalco, en dos años la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** registró 68 incidentes de tránsito. En su intersección con Canal de Chalco, la SSC contabilizó un total de 67 hechos viales y con Insurgentes, se encuentra el quinto cruce con más incidentes. [Publimetro](#)

Operan en la ciudad al menos 4 mil bares clandestinos: Helking Aguilar

En la CDMX operan alrededor de 4 mil bares clandestinos, más del doble de los formales, ante la omisión de las autoridades para cerrarlos. La gran cantidad de requisitos a cumplir para obtener un permiso de funcionamiento como establecimiento de impacto zonal es muy difícil. Además de cumplir con una serie de requerimientos en materia de protección y seguridad, como arcos detectores de metales o elementos de seguridad privada **capacitados por la SSC**, por lo que "es más fácil hacerlo clandestinamente". [La Jornada](#)

Caen 3 por agresión contra reportero

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a tres valet parking, por presuntamente golpear a un reportero y a su hijo, cuando intentaban ingresar a un restaurante en la alcaldía en la colonia Obrera, alcaldía Cuauhtémoc. [Excélsior](#) / [La Prensa](#)

Riña deja un muerto y otro más herido

Una riña terminó en tragedia debido a que un hombre fue asesinado al sufrir heridas con arma punzocortante, al ser agredido dentro de un automóvil estacionado en calles de la colonia San Lucas, alcaldía Iztapalapa. Al lugar arribaron elementos de la SSC de la CDMX, quienes acordonaron el lugar para que las personas no se pudieran acercar. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Cae uno de la Unión

Un presunto integrante de la Unión Tepito fue capturado por la **SSC** y estaría involucrado en la venta de droga y extorsión de comerciantes en el Centro Histórico. [Reforma](#) / [Metro](#)

Cae verdugo de estudiantes

Con apoyo de cámaras de vigilancia del C2 y C5, **agentes de Inteligencia de la SSC** detuvieron al delincuente que fue captado en video propinando una golpiza a un estudiante autista de la Universidad Metropolitana de Xochimilco para asaltarlo. [Basta](#)

Ebrio choca Porche

Un conductor en estado de ebriedad chocó su Porche contra dos automóviles y un microbús, los cuales estaban estacionados en Eje 5 y la calle Ingenieros Mecánicos, en la colonia Nueva Rosita, alcaldía Iztapalapa. El conductor **fue detenido**. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

17 de junio 2024

Topa con patrulla

El invadir el carril en contraflujo en el cruce de Eje 3 y Congreso de la Unión, en la colonia Belisario Domínguez en alcaldía GAM, provocó que un automovilista chocara contra una patrulla, aunque resultó ilesos, **el conductor terminó detenido.** [El Gráfico](#)

Gobierno CDMX (Inserción)

Compromiso cumplido. Redujimos en 60.3% los delitos de alto impacto para que tú y tu familia vivan con tranquilidad. [Basta](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Policía Bancaria e Industrial. Licitaciones públicas números 30001072-21-2024 y 30001072-22-2024.- Convocatoria 10.- Adquisición de material eléctrico, electrónico y de reparación, así como de papelería. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Explosión en Bisquets Obregón en la alcaldía Miguel Hidalgo

Una explosión por acumulación de gas en la sucursal "Bisquets Obregón", ubicada en Lomas de Sotelo y Presa Tepuxtepec, Unidad Habitacional Lomas de Sotelo, alcaldía Miguel Hidalgo, ocurrió la tarde de este domingo y aunque no hubo lesionados, provocó el rompimiento de cristales y la evacuación de 40 personas. **Elementos de la SSC** acordonaron la zona e informaron al agente del MP. [Contra Réplica](#)

Hallan un colgado en el Circuito

Automovilistas que circulaban durante la madrugada por el Circuito Interior descubrieron el cuerpo de un hombre colgado de un muro de contención, por lo que inmediatamente llamaron a las autoridades. Al lugar se presentaron **elementos de la SSC**, quienes solicitaron el auxilio de unidades médicas. [Basta](#) / [La Prensa](#)

Acribillado de 13 tiros; 2 en la cabeza

En lo que se presume una agresión directa, el conductor de un automóvil fue ejecutado a balazos cuando circulaba por calles de la colonia Guadalupe Tepeyac en la alcaldía Gustavo A. Madero. Elementos de la **SSC** y paramédicos del **ERUM** se presentaron al lugar. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Ganan votos en prisión y personas en postración

Las personas en prisión preventiva y en estado de postración, quienes participaron por primera vez en el proceso electoral 2023-2024, decidieron dar su confianza a la coalición Sigamos Haciendo Historia. La población en prisión preventiva que participó lo hizo desde alguno de los siete **centros penitenciarios**: el Reclusorio Preventivo Varonil Oriente, en el Reclusorio Preventivo Varonil Norte, en el Reclusorio Preventivo Varonil Sur, en el Centro Varonil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla, en el Centro Femenil de Reinserción Social "Tepepan", el Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla y en el Centro Varonil de Seguridad penitenciaria. [El Heraldo de México](#)



Síntesis de medios

17 de junio 2024

Justicia

Columna Línea 13: Perfil a Ulises Lara al frente de la Fiscalía

Algunos morenistas no ven con malos ojos que el actual encargado de la oficina de la FGJ de la CDMX, Ulises Lara, sea propuesto como el próximo titular de la dependencia. Consideran que, con la nueva conformación del Congreso de la CDMX, donde están a un diputado de tener la mayoría calificada, podrían sacar sin sobresalto alguno, y con el coraje de la oposición, su ratificación en el cargo. No hay que olvidar que Ulises jugó papel importante en el proceso, sobre todo abriendo carpetas de investigación, realizando cateos y solicitando órdenes de aprehensión en contra de los actores políticos de la oposición. [Contra Réplica](#)

Imagen Destacada

REFORMA
MÉXICO

Vigila Policía Montada zonas rurales de la CDMX

Brindan seguridad iy equinoterapia!

